



# Diputados cínicos y golpe a austeridad

Tanya Acosta

tanyaacis@icloud.com

**M**ientras millones de mexicanos enfrentan la peor crisis económica en décadas, con hospitales carentes de medicamentos, inflación imparable, inseguridad desbordada y una pobreza creciente que se respira en cada rincón del país, nuestros "representantes populares" decidieron premiarse a sí mismos.

## Diputados federales se aumentaron el sueldo

En un acto que raya en el cinismo absoluto, este 2025 los diputados de la Cámara Baja recibirán un ingreso mensual superior a 153 mil pesos, una cifra insultante para un país donde el salario mínimo apenas rebasa los 8 mil pesos mensuales y millones sobreviven con menos de 100 pesos al día.

## Desvergonzado desglose

Los ingresos de cada diputado federal no se limitan al sueldo base.

A continuación, el generoso (y ofensivo) paquete que reciben mensualmente:

- Sueldo base: \$79,000.
- Asistencia legislativa: \$45,786.
- Atención ciudadana: \$28,772.
- Apoyo alimentario anual: \$79,000 (subió desde \$75,000).

Pero esto apenas es la punta del iceberg. Además, cada legislador recibe apoyos por transporte y hospedaje que pueden ir desde \$8,000 hasta \$96,000 mensuales, dependiendo de su lugar de residencia.

Los diputados de zonas fronterizas o con domicilio en el extranjero reciben todavía más.

Y al cierre del año, como si su "arduo trabajo" mereciera reconocimiento extra, obtienen:

- Aguinaldo por 40 días: más de \$104,000.
- Apoyo para informes de actividades.
- Aguinaldo adicional por atención ciudadana.

¿Dónde quedó la austeridad republicana?

Lo más grave es que esta burla al pueblo mexicano se ejecuta bajo el gobierno que se jacta de ser el paladín de la "austeridad republicana" y la "cuarta transformación".

Mientras la presidenta repite que "primero los pobres", sus legisladores

se llenan los bolsillos, ajenos a la realidad que viven las familias mexicanas.

**Los hospitales públicos enfrentan carencias tan básicas como jeringas, gasas o camas insuficientes. Las escuelas rurales carecen de pupitres y techos.**

El campo está abandonado y las ciudades están sitiadas por el crimen.

Pero la clase política se blindó con salarios ofensivos, escoltas y privilegios impensables para el ciudadano común.

## Congreso alejado del pueblo

Los diputados federales deberían ser un reflejo del pueblo que los eligió.

Sin embargo, se han convertido en una élite política insensible, lejana, e inmune al sufrimiento nacional. Su actuar no es sólo inmoral, sino traicionero.

**Representan un Congreso que ya no legisla por la justicia o el bien común,**

sino por sus intereses personales y partidistas.

No se trata de envidia. Se trata de justicia. Se trata de coherencia.

**Si el país atraviesa por tiempos difíciles, ¿por qué ellos han de vivir como virreyes?** La austeridad, si es genuina, debe empezar por arriba.

Pero, como ha ocurrido tantas veces en la historia de México, los sacrificios siempre se piden a los de abajo.

## ¡Pobre México!

México necesita servidores públicos, no privilegiados sin escrúpulos. **El pueblo merece respeto, y ese respeto comienza por la congruencia.**

Mientras no exista una clase política comprometida con la realidad nacional, seguiremos atrapados en el círculo vicioso del abuso, la simulación y pobreza.

La historia no absuelve al traidor ni al cobarde.

Y menos aún al hipócrita que se viste de pueblo para después traicionarlo. **Los diputados acaban de dar una bofetada más a la dignidad nacional.**

Una bofetada que los mexicanos no debemos olvidar.

# Diputados cínicos y un golpe a la austeridad

Desecision mexicana fentera una economía apretada, ia-gente muere por falta de democráticos, por falta de equipos e insumos en hospitales, cada vez hay más pobreza, y todo esta carísimo

Mientras eso y mas sucede en Mexico, nuestros diputados decidieron: AUMENTARSE EL SUELDO

Aumentares el austenyoy?

A eeno nos todo...

- También reciben Apoyo para transporte y yhos-pédale, que puede ir desde 8 mil hasta 96 mil pesos mensuales, dependiendo de donde vivan. Los que residen en el extranjero o zonas fronterizas... jeobran mas! Además, a fin de ano se embolsan:

- Aguinaldo por 40 días (más



Aguinaldo por 40 días (más de 104 mil pesos)

- Apoyo para informes de actividades
- Aguinaldo adicional por "atención ciudadana"

¿Dónde quedó la austeridad?

¿Y los principios de la "cuarta transformación"? estos de mexicanos tenen nada, y son los representantes del puebbio, lo que son. representantes de un cinisrio paro,